



► PAN Y COPARMEX LANZAN NUEVA OFENSIVA CONTRA GN

URGE COPARMEX QUE SE PRESENTE CONTROVERSIAS CONSTITUCIONAL POR “MILITARIZACIÓN”

Los empresarios de la Coparmex hicieron un llamado a la oposición para que busque “echar abajo” el pase de la Guardia Nacional a la Sedena

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Bajo el argumento de que ninguna ley puede estar por encima de la Constitución, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) urgió a los partidos de oposición a presentar una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por la “militarización” del país.

El sindicato de patrones llamó a la oposición a recurrir al Poder Judicial contra el dictamen que aprobaron en la Cámara de Diputados y Senadores los legisladores de Morena y afines —PT y PVEM— con el que pasaron la coordinación administrativa y operativa de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Al decirse preocupada, Coparmex explica que la modificación de cuatro leyes para que el cuerpo de seguridad civil pasará a manos de militares es violatoria al artículo 21 de la Constitución porque se debió enviar una reforma constitucional.

“Lo que procedía era presentar, analizar y discutir una iniciativa de reforma constitucional, pues de acuerdo con lo establecido en el artículo 21 de nuestra Carta Magna ‘Las instituciones de seguridad pública, incluyendo

la GN, serán de carácter civil, disciplinado y profesional’”, subraya.

La organización empresarial liderada por José Medina Mora adelantó que cuando la oposición presente el recurso legal ante la SCJN, Coparmex acompañará la propuesta como sector, “Pues estamos convencidos que la aprobación de este tipo de reformas refleja que en México no hay Estado de Derecho y eso afecta la confianza y las inversiones”. Por otro lado, también se refirió al dictamen que actualmente se discute en el Senado sobre la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad hasta 2028, de la cual dijo que más allá de que se apruebe o no, se debe hacer un fortalecimiento importante de las policías civiles en los tres niveles y que la estrategia actual no ha dado resultado.

En ese sentido, llamó a fortalecer la estrategia para recuperar la paz, y para ello, dijo, se deben asignar recursos suficientes para darlos a policías estatales y municipales, pero subrayó que en las Paquetes Económico 2023 no se contempla aumento. Finalmente, los empresarios añadidos al sindicato de patrones “exhortaron” a los legisladores a no “someterse a presiones de ningún tipo ni a intereses de partido”, sino a mantener su compromiso con México por encima de todo. •



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-4

FECHA

26/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



José Medina Mora, líder de la organización empresarial Coparmex. Especial